

Ausgezeichnet
Den 1. Preis für
soziales Engagement gewann die
Flüchtlingshilfe in
Sprockhövel. Die
Freude war groß.

Königliche Hoheiten

Die "Royal Family" im Ennepe-Ruhr-Kreis wächst stetig an. Jetzt wurden wieder die neuen EN-Könige aus der Staffel Soziales gekrönt. Den 1. Preis gewann die Flüchtlingshilfe Sprockhövel mit dem Projekt "Urban-Gardening - Geflüchtete und Einheimische gestalten gemeinsam Gärten". Insgesamt wurden in diesem Jahr 62 Projekte mit 55.650 Euro gefördert. Mehr über den AVU-Wettbewerb, bei dem Menschen gesucht werden. die sich ehrenamtlich einsetzen, die für andere da sind und die Besonderes leisten, gibt es unter:

www.en-krone.de